



Notre-Dame de Lanuéjols en 1938



Montée de la procession vers l'autel de la Vierge

*N.B. Le socle de la statue est en très mauvais état. Certaines pierres qui couronnent le socle et supportent directement la statue auraient besoin d'être changées. Cela suppose des travaux importants à effectuer, avec la dépose de la statue, pour remplacer ces pierres qui ont éclaté sous l'action du gel et qui s'effritent de plus en plus.
M. le Curé recevrait avec reconnaissance les offrandes qui lui seraient adressées pour l'aider à accomplir ces travaux.*

Merci d'avance.

*M. le Curé de la Paroisse de Lanuéjols
C.C.P. 1373-27 P Montpellier*